



GMM
REMONTÉES MÉCANIQUES
Constructeur d'avenir

8 octobre 2021
Communiqué de Presse

Paul Brun prend le contrôle et la direction de GMM, seul constructeur de remontées mécaniques 100% français, dans le cadre d'une transition en douceur.

Gilles Kraan, PDG de GMM depuis 2010, passe le relais à Paul Brun qui acquiert l'intégralité de ses parts et prend la direction de l'entreprise de transports par câbles spécialisée dans les télésièges et les téléskis.

Affichant de nombreuses valeurs communes, les deux hommes partagent également le même engagement au service de la montagne. Paul Brun, le nouveau dirigeant, est bien connu du milieu de la montagne où il a fait toute sa carrière. Après 6 ans chez Poma, il intègre le bureau de contrôle Transcable puis prend en 2014 la direction de Transcable-Halec, filiale du groupe Bureau Veritas avant de se lancer dans l'aventure entrepreneuriale avec le rachat de GMM.

« *Les produits GMM ont de l'avenir, indique le nouveau dirigeant, car ils répondent plus que jamais à la nécessité d'adapter de manière efficiente les équipements aux besoins des exploitants de remontées mécaniques et des pratiquants. La taille humaine de l'entreprise permet une souplesse et une réactivité indispensables pour répondre à ces exigences.* »



Paul Brun (à gauche) et Gilles Kraan (à droite)

Il prend la suite de Gilles Kraan qui, après avoir dirigé GMM pendant plus d'une dizaine d'années, cherchait un successeur qui partage ses convictions. Innovations produits, nouveaux locaux, intégration de l'économie circulaire et du recyclage, démarche environnementale, Gilles Kraan a su adapter l'activité aux évolutions successives du marché pour en faire une entreprise à la personnalité unique.

Dans cette transmission, le passage de relais d'homme à homme fait sens autant pour le nouveau que pour l'ancien dirigeant. Ce dernier restera d'ailleurs présent dans l'entreprise jusqu'à la fin de la saison d'hiver afin d'assurer une transition dans les meilleures conditions. « *Avec l'énergie qui le caractérise et une génération de moins, Paul Brun saura poursuivre le développement de l'entreprise tout en conservant ce qui fait sa force et sa singularité, assure Gilles Kraan.* » Après « *le bon appareil au bon endroit* », fer de lance de la communication de GMM, il souligne également l'importance du « *bon dirigeant au bon moment* » .

Créée en 1953 par Pierre Montaz et Victor Mautino, l'entreprise s'est imposée rapidement dans l'économie du transport par câbles alors en pleine expansion. Dans les années 90, elle prend le nom de GMM, se spécialise dans les téléskis et les télésièges et continue de développer de nouveaux produits dans ces gammes. Avec plus de 2500 installations en fonctionnement à ce jour sur 5 continents, GMM est unanimement reconnue pour la qualité de ses équipements et se positionne aujourd'hui comme le seul constructeur 100% français avec une labellisation Origine France Garantie. GMM est implantée à Saint-Martin-le-Vinoux dans la banlieue de Grenoble (Isère), emploie 25 personnes et réalise un CA de 8,5 millions d'Euros (2019).

